
　今週と来週は2023-2024年度の各理事、役員、

委員長の退任挨拶があります。この１年、どのよ

うな感慨をお持ちになったのでしょうか。今年度

は大きな行事はありませんでしたが、全ての事

業を活動計画に沿って執行できました。ご協力ありがとうござ

いました。今月は「ロータリー親睦活動月間」です。世界中の

ロータリー仲間と親睦を通してつながる意味合があります。ク

ラブに入会し、活動を続ける主な理由の一つが「親睦」です。

生涯にわたる友情を築く機会の一つとして、ロータリー親睦活

動グループがあります。同じ趣味や関心、同じ職業を持つ世界

中のロータリアンと楽しく交流できます。自動車やバイクのツ

アー、テニス、マラソン、そしてジャス、ワインの集い等々多

岐にわたる活動グループがあります。参加してみてはどうで

しょうか。そして、グローバルとはいえませんが、私たち西ク

ラブにも、ゴルフ同好会、パークゴルフ同好会があり、親睦と

友情を深めています。この先、気の合う仲間と新しい親睦の集

いが北見西ＲＣに誕生すれば、より楽しいクラブになることで

しょう。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

　紺野会員より、義母の葬儀に対してお礼の挨拶がありました。

ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間

天気 （例会時） 最高気温 11℃

昼　食
小鉢 あおさとシラスの万頭 青紅葉麩

向付け 大鮃
焼き魚 目鯛柚庵焼き 焼き茄子寄せ 青唐辛子味噌添え

ご飯　味噌汁　香の物
フルーツ　コーヒー

■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

渡辺（和）会員

良い事がありました。

角田会員

誕生祝、ありがとうございます。

窪之内会員

本日６月６日ＳＴＶテレビヒルナ

ンデス12～13時で梅雨時の便利

グッズコーナーで環境大善の商品

「きえーる」が放送になります。

ありがたいです。

鈴木会員

斉藤会長、伊東幹事、あと３回あ

りますが、一年間大変お疲れ様で

した。ありがとうございました。

榊原会員

先週、銭湯でシャンプー貸してく

れたＭ浦会員に感謝します。

（匿名希望の榊原）

第2487回例会
2024年６月13日㈭

本日のプログラム

第2486回 例会記録 2024/6/6

会長挨拶 斉藤会長

　各　委　員　長　退　任　挨　拶
会長・幹事

R.I. DISTRICT 2500 THE ROTARY CLUB OF KITAMI WEST

北見西ロータリークラブ会報北見西ロータリークラブ会報
■ 創　立　日
■ 承　認　日
■ 例 会 場 所
　
■ 毎週木曜日
■ 事　務　局
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2023～2024年度クラブテーマ

《さあ、親睦の絆を胸に新しいはじまりを》
■会　長 斉藤伸一郎 ■会長エレクト 西村　清一
■副会長 松井　順仁 ■幹　　　　事 伊東　一志

「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



幹事報告 伊東幹事

１）６月の例会変更通知をレターボックスへ配布していますの

でご確認ください。

２）先日行われた北見クリーン作戦への参加・協力の御礼が届

いております。

３）美深ロータリークラブより、創立60周年記念式典の際に送

りました祝電の御礼が届いております。

４）来週６月13日の例会プログラムは各委員長の退任挨拶と

なっていますので、各委員長の皆様は、ご準備をお願いい

たします。

５）紺野会員のご岳母の葬儀に際し、当クラブの慶弔規定に従

い香料を支出しましたので報告致します。

６）６月10日月曜日ですが、12：00からホテル黒部にて、現新

理事会を開催致します。理事役員の皆様は、ご参加下さい

ますようお願いいたします。

７）今月のロータリーレートは１ドル157円です。

次年度幹事報告 迫田次年度幹事

１）本日、16：00からガバナークラブ公式訪問クラブ協議会が

開催されます、ネクタイ、テーマバッチ、ロータリーバッチを着用していただきまして、15：45

分までにお集まりいただけますようお願い申し上げます。

２）本日、レターボックスに2024-2025年度北見西ＲＣパスト会長会のご案内を配布させていただき

ました、令和６年７月11日（木）16：00より、会場はホテル黒部さんになります。ご出欠を今月

の27日（木）までに、私までお願いいたします。

プログラム 役 員 ・ 各 委 員 長 退 任 挨 拶
会長・幹事

斉藤会長

　今年度の会長方針は『さあ、親睦の絆を胸に新しいはじまりを』と掲げました。41回

の例会を通して西クラブの親睦を実感していただけましたか。今年度はコロナ禍明けで

４年ぶりにすべての事業を行うことが出来ました。しかしながら、思い通りにいかな

かったこともいくつかありました。

　今年度は５つの重点目標を掲げました。一番目の「会員増強（２名以上）」は残念ながら達成でき

ず、二番目の「例会出席を大切にする」も前半期出席率が低迷し、力不足を感じました。三番目の

「D.E.Iの促進」は私の強い思いもあり、地区のD.E.I推進委員会の渡辺喜代美氏に卓話をしていただ

きました。四番目の「公共イメージ向上」は、北見神社例大祭でロータリー奉仕デーやポリオデーな

どの取り組みを３ＲＣ合同で行いました。また、社会奉仕事業の一環として今年も金刀比羅山さくら

公園の清掃を実施しました。そして、五番目のＲ財団・米山奨学会へのご協力ありがとうございまし

た。

　改めて一年間を振り返ると、様々な事案がありました。その一つはガバナー公式訪問までの日程が

前倒しになり、ガバナー補佐主体のクラブ協議会が６月中に開催しなければならなくなったことです。

また、二度にわたる細則の改正が挙げられます。北見西ＲＣ委員会の一部統合による細則の改正を12

月に行い、さらに、年度終盤にクラブ会費の値上げに伴う細則の改正を皆様の賛同を得て行いました。

■６月の誕生祝 神野親睦活動委員

角田会員、富田会員、紺野会員、
水上会員

■６月の結婚祝 神野親睦活動委員

佐々木会員、西村会員、紺野会員、
市村会員



そして、嬉しい事もありました。それは、北見西ＲＣ発足53年目で初の女性会員の誕生です。細則の

改正は北見西ＲＣの基盤を強化し、女性会員の入会はクラブの可能性を広げ、それらは次年度へつな

がる一歩となります。

　このように無事に任期を終えることが出来たのも会員の皆様、役員理事の方々のご支援とご協力に

よるものと感謝いたします。また、私を常に支えてくれた伊東幹事には〝大感謝〟です。一年間本当

にありがとうござました。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

　西村会長エレクト兼クラブ奉仕委員長、松井副会長兼米山記念奨学委員長、迫田副幹事兼会計、服

部会場監督、村田職業奉仕委員長、野呂社会奉仕委員長、山本国際奉仕委員長、近江青少年奉仕委員

長、伊東幹事より退任の挨拶がありました。紙面の都合上割愛させていただき、次週の会報にて伊東

幹事の退任挨拶を掲載予定です。詳細は７月配布の『活動計画書』に記載されます。

月 日6 61 12 44 10 2 78.0％6本 日 例 会

■ 例会予告 6 月 20 日 最終夜間例会 親睦活動委員会

6 月 27 日 特別休会

7 月 4 日 役員・理事就任挨拶	 会長・幹事

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保

出席報告 土井出席委員長


